



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen Polizeirevier Salzlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Schönebeck (Unfall unter Alkoholeinwirkung)

Am Donnerstagabend wurde die Polizei über einen Unfall in der Geschwister-Scholl-Straße informiert. Ein Fahrzeug war dort innerhalb einer Kurve von der Fahrbahn abgekommen und kam an einer Hauswand zum Stehen. Der vermeintliche Fahrzeugführer wurde durch Zeugenbeobachtet, wie er nach dem Unfall die Kennzeichen des Fahrzeugs demontierte und sich dann entfernen wollte. Beim Eintreffen der Polizei wurde der 43-Jährige festgestellt und befragt. Im Rahmen der Unfallaufnahme stellte sich dann heraus, dass die am Fahrzeug angebrachten Kennzeichen zu einem anderen Fahrzeug gehörten. Die Kennzeichen waren als gestohlen gemeldet. Das verunfallte Fahrzeug war demnach nicht pflichtversichert und der vermeintliche Fahrer nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis. Zudem stand er augenscheinlich unter dem Einfluss von Alkohol. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 2,72 Promille. Zu den Umständen dieses Ergebnisses wollte er sich nicht äußern. Ein Ermittlungsverfahren wegen Fahrens ohne Fahrerlaubnis und gefährlichen Eingriffs in den Straßenverkehr wurde eingeleitet. Zudem muss er sich wegen des Verdachts der Urkundenfälschung und des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetzes verantworten. Um die Bergung des Fahrzeugs wird sich der Mann im Nachgang selbstständig kümmern, der Fahrzeugschlüssel wurde vorerst zur Gefahrenabwehr sichergestellt. Nach Abschluss aller zur Beweissicherung erforderlichen Maßnahmen wurde der 43-Jährige wieder entlassen.

Zeugenaufruf nach einem Unfall in Schönebeck

Bereits am 5. Februar, etwa 10:45 Uhr, kam es in der Friedrichstraße zu einem Verkehrsunfall, bei welchem ein Fahrzeug im Gegenverkehr beschädigt wurde. Der Unfallverursacher hat sich kurz danach in der Dienststelle in Schönebeck gemeldet und den Unfall zu Protokoll gegeben. Die Ermittlungen wurden aufgenommen. In diesem Zusammenhang sucht die Polizei nach dem zweiten Unfallbeteiligten. Nach derzeitigem Kenntnisstand müsste es sich um einen Peugeot 208 handeln. Der Eigentümer hat sich bisher nicht gemeldet.

Zeugen des Unfalls und der Beteiligte sollten sich bei der Polizei melden. Sie erreichen uns auch telefonisch unter 03471-3790.

Zeugenaufruf nach einem Unfall in Staßfurt

Bereits am 29. Januar, etwa 09:30 Uhr, kam es auf dem Parkplatz des Netto-Marktes in der Löderburger Straße zu einem

Verkehrsunfall. Hierbei wurde ein Ford B-Max, welcher dort abgestellt war durch ein bisher unbekanntes Fahrzeug am Spiegel und dem vorderen rechten Stoßfänger beschädigt. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen und sucht nach Zeugen, die Hinweise zu dem Unfall geben können.

Sie erreichen uns in jeder Polizeidienststelle, gern auch telefonisch unter 03471-3790.

(komma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35 06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de